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En_ Montevideo a los cinco d!as del .mes de Octubre de 

fil novecientos cuarenta y cuatro,siendo las 18 y 30 

horas,se reune en su nuevo local ubicado en la calle 

~uncal N° 1269 (edificio del Teatro Solis),el Comit' 

Ejecu~ivo de Fiestas,con asistencia de sus miembros 

Sres. Arquitecto Jos' Mazzara (Presidente);Fernando 

Garcia (Vice-Presidente),Mario Bula (Tesorero),M.C,sar 

Batlle Pacheco,Ingeniero Juan B. Maglia y Arquitecto 

Roman Fresnedo Siri.-

1---La Mesa consulta la forma que debe hacerse la invir 

taci6n a las Bandas Municipalea de la Argentina,Chile 

y Brasil a f!n de realizar conciertos,-Despu,s de lar 

lga deliberaci6n se resuelva entrni•tar al seftor 

tro Ing• don Joa4 Serrato en lo que refiere a la 

-unicipalas mencionaü••• 

---La Mesa dá cuenta de la entrevista que rm.ntuvo co, 

el Hacendado seftor Silva y Rosaa,quien le ha maait••'tf· 
do ~ue dispone de 200 yeguarizoa aptos para los conc 

sos de jineteadas.-Dichoa animalea tienen m,a de 4 a a 

y distintas alzada• entre 1.48 Y 1.56 aproximadament. 

Los ofrece en venta al Comit6 y solicita que sean •1-
minados en su estancia de la Bataci6n Palomas de Sal~o.-

Se resuelve autorizar a la Ueaa par& efectuar la ael c

ci~n en dicha Estancia a fon de formalizar la adquia -

ci6n de los potroa que reunan meJorea aondioionea a 11 



//los fines indi~ados.-Los 2otros que se seleccione ser n 

parta.dos y marcados.-

--- Se le encomienda al señor Arquitecto Román Fresne 

po Siri la formulaci6n de los ante-proyectos para la 

,iluminación extmordinaria del próximo Carnaval.-

--La Mesa ·da cuenta de que a&n no ha podido conc;reta 

~el asunto referente al pago a la Administraci6n de la 

Usinas El~ctricas y los Teléfonos del Estado de la ilU- · 

~1naci6n extraordinaria del anterior Carnaval,a pesar 

de las entrevistas con el Ingeniero señor Mauri _a quin 

~e reiter6 la presentaci6n del detalle de la cuenta 

correspondiente.-
! 

--- La Administraci6n de las Usinas Eléctricas y los 

Tel,fonos del Estado,remite nota referente a los tra -

Jos realizados por su persona¡ en. horas extras en la 

rreparac16n de los artefactos de la 1luminaci6n del 

¡carJlQ val pasado. -

~e resuelve considerar oportunamente este asunto.

--Se retira de Sala el señor Batlle Pacheco.-

--Entra a Sala eL señor Fernando Otero Mendoza.-

-- El señor Presidente hace saber que se acuerdo con 

lo expresado por el seftor Buela Diana,los Hoteles Mun -

~ipalea cuentan esta temporada con las orquestas Arg 

~ina de Norton (Jazz) y D'Arienzo (Típica) y dos na- j 

~ionales,con cuyas 4 orquestas estima suficiente aten 
// 
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// der los festivales en esos establecimientos.-

Agregó el sedor Buela que no considera conveniente 

1 contratar dos nuevas orquestas ,para los bailes del 

Carnaval exclusivaIIBnte.-

-----Se habl6 con respecto a la contrataci6n por un 1 

mes de una orquesta brasileda de jazz y una típica n-,.

cional para los bailes de Carnaval.-En el caso de no 

disponerse para esa fecha del Teatro Solis se conta- t 

' ría con el parque Hotel,Restaurant Retiro,Restaurant. 

del Prado,Teatro de Verano,etc.-

Se resuelve gestionar una orquesta brasile1\a de San 

Paulo o R!o de Janeiro y esperar una •emana más para 

obtener informes de lae que actúan en asa• Ciudades 

afín de orientar a la persona encargada de formali-

zar la contrataci6n.-

-----Se da lectura a la propuesta presentada porel 

sr. Roberto Lurati,quien ofrece una orqueeta de 12 J_ 
sicos para actuar durante 20 bailes en el Teatro Solt• 
en el pr6ximo Carnaval por la cantidad de$ 4.800.00 -

Este asunto se resolver, en la pr6xima semana.-

-----La. Mesa da cuenta de que al actor Sr. Serrador 

, ha ofrecido realizar 15 o 20 especúculoa en al Tea-

tro de Varano,con la base de 2 o 3 obras.

Establecería un preeupueato da pstoa.-S1 6ate 110 lo 

cubriera la entrada quedar{a a au c4lrao •l a,ticit.-

// 



//Y su hubiera beneficios se estudiaria el porcentaje 

_para ambas partes.-

¡se resuelve que el Sr. Serrador concrete su ofrecimie -

to.-

La Mesa manifiesta que en conversaci6n mantenida con 

¡el Sr. Buela Diana Administrador de Hoteles y Casinos 

Municipales,referente a la actividad f~stiva que tien n 

los Hoteles Municipales,le expres6 que vería con 

fas! lo sugiere,de que el Comité tomara una 

ci6n activa y casi exclusiva de estas fiestas.-

i se produjese al.gÚn d~ficit áste se cargaría al ru-

ro especial que tienen los Hoteles Municipales.-

e resuelve concretar con el sefior Buela Diana y el 

enor Intendente Municifal la sugesti6n propuesta.-

-----Se resuelve realizar en el Velódromo Municipal 

rl dltimo domingo del corriente mes a las 15 horas el 

Concurso de Cometas y un espectáculo para niftos con 
1 

~os elementos del Jard.Ín Zool6gico.-Tambi~n se solici 1 
1 

!tará la concurrencia de la Banda 1.'unicipal,para ameni 

~ar el aepectáculo.-

Se retiran los Sres. Maglia y Fresnedo ~ri.-

~----Se convers6 en tárminos generales referente a la 

realizaci6n de diversas fiestas.-

fe levant6 la sesi6n siemo la ho 

.¿ /' /'7 /? ~~4~el 
-
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